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　　　　URL：https://www.chibawest-rc.net/

地区スローガン ： 「Bring up Engagement　エンゲージメントを育もう」
クラブ方針 ： 「 進 化 」 keep on smiling

■ 会長挨拶 /渡邉岳仁 会長
初例会も終わり、今日からいよいよ活動計画の発表となります。
今年度のテーマは「進化」になります。昨今、私たちを取り巻く環境がかなり変わっている中、今行っ
ている活動がその変化に対応ができているのか、地域にとって最善の奉仕となっているか、こんな視
点で活動を今一度考え活動をお願いしたいと考えております。
各委員会にクラブフォーラムを担当していただきます。素朴な疑問や環境に適応しているのかどうな
のか、これらを会員全員で話し合い、考え、議論し、環境変化についてどう対応していくのか、1 年
かけて考えていければと思います。
例えば姉妹クラブ公式訪問ですが、その昔は台湾高雄北区ロータリークラブ、釜山鎮ロータリークラ
ブへ年に最低 3 回は訪問していました。取り巻く環境変化により経済的負担、訪問会員の固定化、姉
妹クラブメンバー間親密度の格差などなど、いろいろありました。そこで環境に対応することで、3 国
輪番制になりました。進化させたことで　経済的負担、時間、訪問会員の参加率改善など、会員にとってもより良くなったと
思います。
まだまだ千葉西ロータリークラブの中に、環境変化に対応していないことがたくさんあります。また、昨年通りにやればいい
と考えている委員長さんもいるかもしれません。
フォーラムを使い、メンバー全員で話し合しあっていきたいと思います
話は変わりますが、今年度は例会中、皆様を「サン」付けで呼ばせていただきます。
当たり前のことかもしれませんが今まで出来ていなかったので、チャレンジしていきたいと思います
宜しくお願いいたします。

■ 四つのテスト/ 福井勝一 会員
 「言行はこれに照らしてから」
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなの為になるかどうか

■ お客様
　菅野友博 様（入会候補者・京葉銀行稲毛支店長）

■ 退会挨拶
　田中　智 会員
京葉銀行の田中でございます。2 年前に稲毛支店へ来て、今回異動の令を受けました。現在は本店営業部
におります。お客様のところを回ると「千葉港ね」と言われますが営業部隊のため旧本店におります。ロータリー
クラブでは親睦委員会と命を受けておりましたが、何も役に立たず退会となり申し訳ございません。これまで
本当にお世話になりました。ありがとうございました。
新任の菅野は、初めてのロータリークラブとなります。どうぞご指導を宜しくお願いします。

 誕生のお祝い
　遠藤あけみ、川城孝夫、北村悠介　各会員
 ・記念スピーチ　遠藤あけみ 会員
皆さま、こんにちは。本日は嬉しくもない（笑）誕生日を
お祝いいただきありがとうございます。44 歳です。（笑）
10 歳サバ読みいたしました。
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■ 2022-23 年度決算承認監査人報告
7月 10日（月）10：30 ～ロータリークラブ合同事務所において、花嶋直前会長、川城直前幹事、高橋会計（オ
ンライン）事務局森川さん立会いの下、通帳帳簿等の資料を確認させていただき、全て適正正確に処理さ
れていたこと報告いたします。

■ 2022-23 年度決算承認理事会報告
先ほど決算承認理事会を開催し、全員一致の承認をいただきました。ありがとうございました。

■ 幹事報告
上期会費の請求を昨日お送りしました。7月末日までに納入をお願いいたします。
 ・親子三代夏祭り「神輿担ぎ」が実施されます。海寶ガバナー補佐の下、千葉市内 11 クラブが集います。
皆様のご参加ご　協力を宜しくお願いいたします。
　8月20日（日）14:30「生乃弥」集合
 ・第3グループ合同ゴルフ会を開催いたします。千葉西はホストクラブです。ご協力を宜しくお願いいたします。
　9月29日（金）袖ヶ浦カントリークラブ新袖コース
 ・生け花同好会を開催します。皆様のご参加をお待ち申し上げております。
　8月8日（火）例会終了後

■委員会報告
親睦活動委員会…納涼例会のご案内
8月 5日（土）18:00より納涼例会を開催いたします。千葉市花火大会 YouTube 中継、森川さんによるSAX
演奏を企画しています。ご参加をお待ち申し上げております。

国際奉仕委員会…高雄北区との子弟交流受入れ
8月3日（木）～6日（日）の予定で実施いたします。今年は15歳女子2名が来葉、真野会員卓へステイします。
ご案内を送りましたが、8 月 3 日（木）歓迎会 18:00⇒18:30 スタートに変更いたします。各事業へのご参加
をお願いします。同年代の女の子のご参加を特にお待ちしております。

米山記念奨学委員会…地区米山委員長セミナー報告
7 月 8 日（土）地区委員長セミナーへ参加して参りました。第一部は第五代米山大使の中国の方の卓話を拝
聴しました。第二部は地区内クラブ奉仕事業の紹介がありました。今年は 31 名の奨学生を受け入れておりま
す。奨学生は日本と祖国の架け橋になりたいという思いをもっておられます。熱い思いに感動いたしました。

WRGゴルフ同好会
第 88 回WRG…9月6日（水）富里カントリークラブ
第 3グループ合同ゴルフ会…9月29日（金）袖ヶ浦カントリークラブ新袖コース
千葉西はホストクラブ、例会振替です。ご協力を宜しくお願いいたします。

■ 活動計画発表　西川　昇　研修リーダー
　渡辺年度で 4年連続クラブ研修リーダー務めさせて頂く、西川です。
　そして、副クラブ研修リーダーは２年連続で藤崎 PPにお願いいたしました。
　活動計画は、4年連続で同様
　会長・幹事をはじめとする各委員会の委員長と協力しながら、クラブの未来を担うリーダーを育てるため各
委員会のプログラムを企画・実践に協力することを活動方針といたします。
　各委員会の運営は、いつまでも変化しない本質的なものを忘れない中にも、新しく変化を取り入れていく
こと。つまり昨年同様に「不易流行」の実践だと思います。
　クラブ研修リーダーとして、当クラブの過去・現在・未来を繋ぐ一助となる様に各委員会に助言をしていく
つもりでいます。
　そして、今年も各委員会の事業は「4つのテスト」に照らし合わせ持って、確認し助言させて頂きます。
　ここで、各委員会の委員長にお願いがあります。
　委員会の開催です。
　既に今年度始まる前に今年度の活動計画の確認等で、委員会の開催をしている委員会もありますが、その
他に各委員会は事業開始前に各委員に事業内容・事業予算の周知と役割分担の確認、事業終了後は、行っ
た事業の反省と収支報告の確認を行ってください。
　過去に委員会の開催していない委員会でも、最低上期下期にそれぞれ 1 回以上開催して各委員に現状を
把握させてください。
　尚、委員会開催は例会前後に限らず、任意の日程で構いません。出来だけ多くの委員が出席できる日にち
を設定してください。
　そして、委員会にはクラブ研修リーダーの正副の両方又はどちらかが、出来るだけ出席をさせて頂きアド
バイスをさせて頂きます。
以上、クラブ研修リーダーの活動計画を発表させて頂きました。
今年度も1年間、宜しくお願い致します。
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■ 活動計画発表　高橋健一郎　会計
今年度も会計を担当します高橋です。副会計は大木会員です。
会計の活動方針は「資金を正確に管理し、今期も節約に努め、会員の実質負担の軽減を目標に、資金管理
の内容を明確に、且つ、タイムリーに会員に知らせる。」です。
会計の役割は、会長・幹事の指示の元に､資金を正確に管理する。資金の受け払いは速やかに行い、記録
は正確に記す。収入と支出の財政状態は定期的に役員及び理事会並びに会員に報告する。
２年目になりますので、もう少し中身に精通したいと思います。今年度も事業費が計上できるのを願っており
ます。今年１年よろしくお願いいたします。

■ 活動計画発表　今野文明　クラブ奉仕委員長
・クラブ奉仕委員会より、活動計画発表をさせて頂きます。
委員会メンバーをご紹介させて頂きます。
　副委員長に野城会員、委員には、このクラブ奉仕委員会は、４つの委員会を統括し、クラブの運営と管理
という役割が有ります。
　会員増強・退会防止委員会、野口アキ子委員長、クラブ広報・ロータリー情報委員会、依田委員長、プロ
グラム委員会、白井委員長、親睦活動委員会、中村委員長、そしてそれぞれの４つの委員会の副委員長８
名に委員会メンバーになって頂いております。
渡邉岳仁会長の会長方針である、『進化』を実現する為に、各種委員会と各種同好会の親睦及び運営が円滑に進められる様
に支援をしていきたいと考えております。
またこの活動を通じてメンバーの皆様へ、クラブ活動の根源である例会出席及びクラブ行事への積極的な参加を促し、出席
率向上と会員増強を目指していきたいとも考えております。
また、会員増強・退会防止委員会、野口アキ子委員長より入会希望者が理事会に上程される前に、会員選考の大森会員、
職業分類の飯高会員に調整をして頂きます。
また、クラブ研修リーダーと連携及び実施の部分は、西川クラブ研修リーダーと連携し、入会３年未満の会員を対象にクラ
ブ研修を実施していきたいと考えております。
そして、先程言いました４つの各委員会の活動計画につきましては、この後
　会員増強・退会防止委員会、次週以降にクラブ広報・ロータリー情報委員会、プログラム委員会、親睦活動委員会の詳し
い発表が有りますので、ご確認ください。よろしくお願い致します。

■ 活動計画発表　野口アキ子　会員増強・退会防止委員長
　2023-24 年 渡邉年度に会員増強・退会防止委員長を務めさせて頂きます野口です。副委員長に川﨑会員、
兼任で川島会員、委員はすべて兼任で高橋会員、福井会員、大西会員、大木会員７名で一年間活動して参
ります。
 ・活動方針
新型コロナウイルス感染症もようやく落ち着き始めた状況の中、今年度、会長方針である「進化」を目標に
掲げ　魅力あるクラブ例会・入会して良かったと言える会員基盤を維持拡大にする。
また、５０周年に向けて会員増強と退会防止を執行役員・理事・会員が一丸となって取り組める環境を整えたいと思います。
会員増強・退会防止委員長は２度目の経験になりますがいつも思うことは委員長・委員だけが活動するのではなく本来は執
行役員・全会員が一丸となり運動しなければ結果はでません。
今年度からは全会員交代で例会のたびに増強に繋がる事（例えば自分の会社の取引先・知り合いの方）でも結構です。ご
紹介して下さい。会員増強委員が説明に伺います。
退会防止も早めの情報提案により未然に解決できることも勘案できます。
 ・活動計画
会員増強５名を目標に男性会員３名・女性会員２名の入会を積極的に行う。
会員増強例会を開催して会員意識の向上を図る。
退会防止策として、執行役員・理事・各委員会とも連携を取る。
次年度以降の増強にもつながるオープン例会を開催する。
毎月１回の生け花教室を開催し、地域の方々に声かけをして会員基盤の拡大に繋げる。

■ 活動計画発表　野城隆憲　会場監督
本年度 SAAを務めさせて頂きます野城です。副 SAA に宮川会員、賀来会員、高橋会員、川崎会員で私を含
め 5名で 1年間活動させて頂きます。
活動方針は的確な例会運営を行い、例会時間を管理し、品格があり、会員交流が深められる様、楽しい例
会運営に努めます。
活動計画は活動方針に基づいて活動計画書に記載してありますのでご一読頂ければと思います。
本年度は 5 名の人員を頂きましたので、例会進行を輪番制にして各副 SAA にも担当して頂きます。本日は昨
年度も副 SAAで数回進行役を務めた賀来副 SAAに担当して頂いております。次回例会は高橋副 SAAが担当いたします。
またニコニコボックスの責任者として大ベテランの宮川副 SAA、毎例会のパワーポイント掲示と ZOOM 対応を高橋副 SAA
に担当して頂きます。
本年度より通常の例会となり少し戸惑う部分も出てくると思いますが、SAA 一同協力して進めさせて頂きますので会員の皆様
もご協力お願い致します。
一年間どうぞよろしくお願い致します。
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クラブ広報・ロータリー情報委員会  【委員長】 依田和孝 【副委員長】 海寶勘一 【委員】  *足立啓輔   *上田裕美 
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7月18日（火）休会
7月25日（火）「活動計画発表」
　社会奉仕委員長 依田和孝 会員
　プログラム委員長 白井貴博 会員
　親睦活動委員長 中村武弘 会員
　社会奉仕委員長 川城孝夫 会員
　国際奉仕委員長 北村悠介 会員
12:30点鐘  千葉スカイウインドウズ 東天紅

43
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 ニコニコBOX
 ・山本…渡辺、長坂年度のスタートを祝って！
 ・宮川…新年度 おめでとう！
 ・花嶋…川島治代監事様、会計監査をありがとうございました。
 ・野口アキ子…会員増強・退会防止委員会を一年間宜しくお願いします。会員を増強し、元気なクラブにしましょう。
 ・川城…誕生日祝いをありがとうございます。連日の猛暑ご自愛ください！
 ・北村…お誕生日祝いをありがとうございます。子弟交流行事へのご参加をお待ちしています！
 ・遠藤あけみ…お誕生日祝いをいただき、ありがとうございました。7日に少暑も過ぎました。暑さ本番ご自愛ください。
 ・長坂…西川研修リーダー、高橋会計、今野クラブ奉仕委員長、野口アキ子会員増強・退会防止委員長、野城 SAA、活動
　　　　計画発表ありがとうございました。7月お誕生日の会員の皆さま、おめでとうございます。
 ・川﨑…渡辺会長、長坂幹事、一年間よろしくお願いいたします。

 子弟交流 ＆ 納涼例会
8月 3日（木）
　12:30　成田国際空港第 2ターミナル南　出迎え（エバー航空 108 便）
　18:30　ウエルカムパーティ　BBQ＆Beer Garden　ペリエ千葉 5階（JR 千葉駅直結）

8月4日（金）
　終  日　東京ディズニーシー

8月5日（土）
　 　東京観光 with ホストファミリー
　18:00　納涼例会　千葉スカイウィンドウズ「東天紅」

8月6日（日）
　10:30　成田国際空港第 2ターミナル南　見送り（エバー航空 107 便）

※ 人数の予約が必要です　必ず登録をお願いいたします

 8 月プログラム
 ・ 1日➡ 5日（土）　納涼例会 18:00
 ・ 8日　活動計画発表（寄付金受付）
 ・15日　休会（盆休み）
 ・22日　インターアクト年次大会 光英 VERITAS 高等学校（松戸）
 ・29日　会長卓話

 7 月プログラム
 ・ 4日　新年度初例会 会長・幹事就任挨拶
 ・11日　活動計画発表
 ・18日　休会（祝日7/17 海の日）
 ・25日　活動計画発表（寄付金受付）

通訳

名前：劉郡廷

出身：屏東縣琉球鄉

年齢：21 歳

大学：桜美林大学

趣味：野球

紹介：鄭嘉祐（ツン）君


